



## 200 aniversario del Cuerpo Nacional de Policía

# Gómez de Diego destaca el papel de la Policía Nacional para convertir a España en uno de los países más seguros del mundo

- La delegada del Gobierno preside, junto a la jefa superior del Cuerpo Nacional de Policía en Cantabria, Carmen Martínez Ruiz, el acto de celebración de su bicentenario

**Santander, 13 de enero de 2024.**- La delegada del Gobierno en Cantabria, Eugenia Gómez de Diego, ha presidido hoy, junto a la jefa superior del Cuerpo Nacional de Policía en Cantabria, Carmen Martínez Ruiz, el acto de celebración del 200 aniversario de la creación de este Cuerpo, que, bajo el lema “Comprometidos contigo”, ha tenido lugar en la explanada de la Jefatura Superior de Policía de Cantabria, en la Avenida del Deporte en Santander.

Durante el acto, la delegada del Gobierno ha destacado la labor de “prevención, auxilio y protección” que realiza la Policía Nacional, un cuerpo “moderno, adaptado a los tiempos, y con una seña de identidad clara: servir a la ciudadanía”.

En este sentido, Gómez de Diego ha apuntado que “debemos estar orgullosos y orgullosas porque vuestra colaboración es clave para que España sea uno de los países más seguros del mundo”, un factor que, según sus palabras, “es uno de los que más ha contribuido a fortalecer nuestras instituciones al permitir un modelo de convivencia social pacífico y tolerante, accesible e inclusivo”.

Durante el acto, al que han asistido también otras autoridades civiles, mandos policiales y numerosos ciudadanos, además del izado de bandera y la interpretación del himno nacional, se ha rendido homenaje a los policías caídos en acto de servicio, un reconocimiento extensivo a Guardia Civiles, policías de otros cuerpos y militares, que también entregaron su vida en el servicio a España y a los ciudadanos.



# Nota de prensa

El día 13 de enero, la Policía Nacional ha cumplido 200 años de historia. Bajo el lema “Comprometidos contigo”, el Bicentenario es un hito histórico que conforma a la Policía Nacional como el cuerpo estatal más antiguo de todas las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad de España.